
茅ヶ崎市スポーツ少年団 

令和 7 年５月度 本部常任委員会議事録 

日 時 ：令和7年５月１１日(日) 1４：３０～１6：00 

場 所 ：茅ヶ崎市総合体育館 第2会議室 

参加者：桝本部長(途中参加)、緒方副本部長、湯川副本部長、細川、板屋、増川、滝口(記) ※敬称略 

 

1．議題 

(1) 事務局連絡 (スポーツ推進課) 

 ➣エンジョイ！スポーツフェスティバル申込み状況について 

  ・野球 ⋯ 梅田スポーツ少年団 

  ・ミニバス…小和田ミニバス、香川ミニバス、柳島ミニバス 

  ・空手道…湘南正拳 

  ・サッカー…FCグランツ梅田 

   ⇨ 議決：了承 

 ➣ジュニアリーダースクール申込み状況について 

  ・茅ヶ崎剣心会 1名 ⇨ 議決：了承 

 ➣リーダー会員について 

  ・岩本光尚(三ヶ丘)、熊田武留(三ヶ丘)の２名推薦。⇨ 議決：緒方副本部長より尾俣慶の所属団を梅田 

に変更登録することが報告され、合計３名推薦とする。 

 ➣スタートコーチ申込み状況について 

  現在2名 ⇨ 議決：了承 

 ➣指導者協議会及び事業委員会登録の報告状況について 

  ・若草野球部、茅ヶ崎剣心会、梅田ミニバス、小和田ミニバスの４団体のみで各団に再度周知をお願い 

したい。⇨ 議決：滝口委員より未報告の団に対し、再度周知・督促のメールをする。 

(2) 改善委員会報告 

   ・板屋委員の意見…方向性は出た。即ち、種目別の大会、指導協のスポーツ交歓会、事業委員会の駅伝・ 

マラソン大会の３点に活動のポイントが絞られ、ここにリソースを振り分けることが決まった。改善 

委員会の役目は方向性を出すところまでだと思うので、役目は果たしたのではないか。後は、各委員会 

に任せることで良いと思う。 

⇨ 議決：改善委員会は前年度で終了とし、今年度は各委員会にて改善検討を行う。  

(3) 種目別委員会報告 

➣野球の部(増川委員) 

・第２回の打合せを６月１４日に行う。１部は８月に芹沢球場、２部は９月に小学校、３部は１０月に 

駐車場を確保できる小学校で実施の方向。尚、堤スポーツ広場が使用出来るようになったため実施 

場所の検討をする。 

⇨ 議決：令和９年度以降に野球県大会の出場決定戦を３月に実施する方向であることを6/14の打合 

せ議題に挙げてほしい。また、大型店舗連絡協議会に大会の説明をする上で、大会開催要項は1部 

だけではなく2部・3部の予定(開会式＆閉会式)も追加してほしい。横断幕の写真も必要である。 

(４) 指導協委員会(板屋委員) 

  特になし 

 



(5)事業委員会 

➣板屋委員の意見…メンバー９人から次期委員長を決めないといけない。青戸氏には次期委員長が決まる 

 まで委員長継続を希望する。尚、引継ぎ資料を新委員長に渡して退任する方向にしたい。 

⇨ 議決：板屋委員から青戸氏に今年度最初の事業委員会に出席を依頼する。 

(６) 広報委員会(滝口委員) 

 ➣ＨＰ管理担当者の引き継ぎは進んでいない。写真展のポスターについてどういう形態にするか？ 

⇨ 議決：写真展のポスター(ハード)以外に写真ベース(ソフト)も作成する。 

(７) 財務異委員会 

 ➣予算・支出の部でスポーツ協会へ「賛助金」を支払っていたが「賛助会費」に名称変更する。  

  ⇨ 議決：了承 

(８)その他 

 ➣緒方副委員長…応急処置講習会に「熱中症対策」の時間を３０分程度に増やしたい。講師は消防署では 

対応できない。 

⇨ 議決：講師をどうするか含めて次年度には実施方向で検討する。尚、次年度は大岡祭と重ならない 

     日程に設定したい。 

 

－以上－ 

 

       次回 ： 令和 7 年 6 月１日(日) 1８時～  場所：総合体育館・第１会議室  


